
Expression orale incorrecte

Par Bae Suzy, le 03/02/2017 à 20:33

Bonjour, je suis une étudiante en deuxième année de droit. J'ai choisi de faire le droit par 
défaut après un échec en médecine. Tellement déçue, je n'ai pas correctement réfléchi sur 
mon orientation. 

Le droit, en soi ça ne me déplait pas. Mais le plus grand problème provient de ma 
personnalité et de ma façon de parler.
A l'oral, je ne m'exprime pas correctement. Je ne sais pourquoi mais quand je suis stressée 
ou que je parle à des personnes que je ne connais pas je commence à bégayer, à avoir de la 
difficulté à trouver mes mots. Je n'arrive pas à parler, je n'arrive pas à articuler certains mots. 
Ce problème n'est pas connu de mon entourage, de famille car avec je n'ai pas ce genre de 
problème. Je crois que c'est un élément psychologique. Je ne sais pas quoi faire. J'ai des 
notes correctes mais comment je vais m'en sortir plus tard.
A votre avis, je devrais me réorienter ?

Par Chris / Joss Beaumont, le 03/02/2017 à 21:59

[citation]1 Bonjour, je suis une étudiante en deuxième année de droit. J'ai choisi de faire le 
droit par défaut après un échec en médecine. Tellement déçue, je n'ai pas correctement 
réfléchi sur mon orientation. [/citation]

Bon bah là, pour moi, vous entrez dans le moule des jeunes qui pensent qu'il faut être 
médecin ou avocat pour réussir dans la vie ou briller en société.

Mon conseil, fuyez le droit si cela n'est pas un choix, vous allez au devant d'une vie 
professionnelle pleine d'embûches si vous exercer votre métier sans passion vous allez 
perdre 5 années de votre vie en études inutiles.

Si ça vous plait et que vous y trouvez votre compte, alors restez et prenez des cours 
d'expression orale, si si ça existe et ça vous aidera si vous continuez dans le droit ;)

Bonne soirée à vous.

Par blueokapi, le 03/02/2017 à 22:09



Bonjour

Ailleurs ca sera pareil car dans tous les métiers il faut savoir s'exprimer. Il n'y a pas de 
métiers "faciles". 

Une fois sur ce forum une fille expliquait qu'elle était en master assurance et qu'elle pensait 
que vendeur était plus facile que droit et voulait se réorienter pour cette raison.

Si le droit ne vous déplait pas pourquoi abandonner ? 

Il vaudrait mieux essayer de résoudre ce problème de timidité plutôt que d'abandonner.

La peur du jugement et du regard des autres, le manque de confiance et la peur de l'échec 
sont les principales composantes qui font que les gens abandonnent dans la vie/ les études et 
le monde professionnel.

Je pense qu'il faut se réorienter si on n'aime pas ce qu'on fait et qu'on pense qu'on n'a pas sa 
place ou on est mais le manque de confiance en soi se travaille et l'expérience et le passage 
dans le monde de l'entreprise sont les éléments qui aident à prendre confiance en soi.

Tout le monde doute de lui dans sa vie et dire l'inverse serait être bien prétentieux c'est juste 
que la plupart n'en parlent pas.

La majorité des gens qui ont réussi sont passé par cette étape nécessaire.

C'est comme un acteur qui joue sur scène quand tu le vois dans un film tu as l'impression qu'il 
assure mais personne ne dit au public que le mec s'est pris des milliers de gamelles. 

C'est un peu dommage de ne pas réaliser ses rêves.

Abandonner trop vite est une mauvaise idée car on passe à coté de ses rêves et aussi de sa 
vie.

Par Isidore Beautrelet, le 04/02/2017 à 08:47

Bonjour

Je rejoins entièrement Christopher. Il y a déjà à la base un problème d'orientation. Lorsqu'on 
choisit une filière par défaut, on ne peut pas y être épanouie.

Par Camille, le 04/02/2017 à 08:56

Bonjour,
[citation]C'est comme un acteur qui joue sur scène quand tu le vois dans un film tu as 
l'impression qu'il assure mais personne ne dit au public que le mec s'est pris des milliers de 
gamelles. [/citation]
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Je rappelle que, dans la vie courante, Louis Jouvet était bègue.
A une starlette écervelée qui lui disait qu'elle n'avait jamais le trac, il a répondu : "Rassurez-
vous, le trac viendra avec le talent !".

Par LouisDD, le 04/02/2017 à 10:42

Salut

Vous oubliez (ou non) que l'auteur du post dit quand même que le droit ne lui déplaît pas et 
avoir des résultats correct. Si le seul problème est une prise de parole orale difficile, plein de 
solutions existent : théâtre, cours de langue, ne serait ce que parler avec vos camarades...

Après sûr que si derrière il y a la pression familiale du tu seras médecin ou avocat... Pas 
facile de se dresser contre ses parents et de faire ce qui nous plaît le plus. 

Après certains on besoin de plus ou moins de temps pour s'orienter, trouver leur voie...

Par exemple une amie de ma fac de droit à fait une LEA, mais le seul cours qui lui plaisait 
était un cours de droit. Donc elle est venue un peu sans savoir en droit, et résultats elle 
réussit et sa lui plaît vraiment. 

Alors rien ne dit que telle année de droit, qui vous passionne moyennement, le droit de la 
famille va vous plaire et vous voudrez aider les famille en tant qu'assistante sociale, ou alors 
vous vous découvrirez une passion pour le droit des affaires et vous vous lancerez dans une 
carrière de commerce... 

Bref de toute façon, vous n'avez pas l'air d'avoir une idée de ce qui vous plairait le plus, donc 
si vous réussissez vos année de droit et que cela vous intéresse, continuez, sachant que les 
métiers du droit ne se limitent pas à être avocat juge notaire et huissier... 

Bref..
Bonne journée
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